

Vendredi 29 avril 1977 -

Cher Louis

J'ai vu Heloïsa dimanche dernier - elle m'a remis les belles nappes + l'argent - Vendredi j'suis allée voir Mme. Andrieu . Elle a fini par retrouver l'envoi pour Claude Baron Renault qui est venu au nom de Monseigneur et sans adresse - j'ai demandé à Claude d'y passer aujourd'hui je pensais avoir cet argent - malheureusement nous sommes sans eau dans la maison depuis hier et je vais devoir payer l'eau (461 Frs.) et l'électricité et le gaz (environ la même somme) avant qu'ils nous les coupent Il faut aussi que je laisse 480 Frs. à ton compte pour le crédit qui n'a pas encore été prélevé par la B.N.P (Banque pour le crédit B.P. magasin) et en grève depuis plus d'un mois, surtout le service des ordinateurs , si bien que le prélevement n'a pas eu de suite en lien pour Avril - De toutes façons il va y avoir celui de Mai aussi - Alors , les 300 dollars de Claude couvriront tout jusqu'aux trois paiements - Donc nous avons 200 francs tous tes envois sauf : celui envoyé en Février (je crois) (en même temps que celui de Claude, Ben et nous) pour ton compte - A la Banque du Québec ils n'ont pas trace d'argent à ton nom - Sais-tu qu'ils te cobraient 50 Frs. tous les 3 mois pour tenir ce compte ?

Des 1000 francs que Heloïsa je pensais payer les Entrepreneurs et avoir le reste pour "voir venir" , c'est à dire vivre jusqu'à ce que nous recevions autre chose . Le lendemain j'ai reçu deux virements d'environ 5 pour le 3 Mai = $586 + 2299 = 2.885 +$ Entrepreneurs = $2.307,15 = 5.292,15 - 4960$ de Rosny -

Comme tu fous tout ça - je n'ai pas encore changé
car le dollar est en baisse depuis 15 jrs - j'ai demandé
conseil à M. Anshien qui m'a dit d'attendre la semaine
prochaine car avec les grèves d'hier et d'aujourd'hui, il risquait
de remonter - // je n'ai pas non plus reçu l'argent au
nom de Sabrina - j'espère que tu as effectivement envoyé
ces deux sommes (Banque et Sabrina) car si non nous allons
à la catastrophe financière - Nous sommes restés sans
téléphone pendant une quinzaine de jours car je n'avais pas
payé - Heureusement nous l'avions depuis 2 jours grâce
à Eloisa à téléphone - En principe Haroldo arrive demain
et malheureusement ils veulent venir à la maison - je ne
sais pas comment je vais faire car ils sont six et nous
nous le son - avec nous cela fait 9 pour un dîner, de
plus je ne suis pas là de la journée ni bien que je n'ai
pas le temps de m'occuper de la maison - Il va falloir
que j'en mette un long pour le ménage - By the way,
le 28 Mai, si tu es là, nous aurons une grande fête
avec cartons d'invitation à un concert de Claude - C'est
Bén qui organise - j'espère qu'il paiera tout (il revient
de Caracas où il a dû faire le plein) avec bouffe-finard-
etc. Il faut encore que j'en parle pour bien mettre au point
l'organisation de cette soirée -

Il y a une lettre pour toi, datée du 24 Mars, de
Lilian e Saylo ou Lazlo (?) Krausz (je n'ai pas pu lire le nom) Rua Franca 315 - J. Europa, São Paulo
C.P. 01446 - Brasil - c'est une longue lettre donnant des
nouvelles.